

Kuros Tagebuch

Zwischen Essen und Ego

Von DarkDust

Kapitel 1: 1. Tag

So, Leute!

Das ist Kuroganes erster Tag mit den Anderen. Es ist noch sehr kurz geraten, aber Kuro ist eben ein wenig schreibfaul... *hust*...

Seit nicht so streng zu mir, ist eh alles nur Spaß^^

Ich würd mich riesig über ein paar Kommiss freuen!

P.s. Nehmt es ihm nicht übel, dass er sich keine Namen merken kann XDDDDDD

Liebes Tagebuch.

... Nee, klingt irgendwie scheiße.... Noch mal.....

Hallo, Tagebuch.

....Ist irgendwie auch schon abgedroschen.....Vielleicht....

Jo, Tagebuch!

...Ach, scheiß drauf....! -_-

Heute war jedenfalls der Tag. Der Tag, von dem ich bereits gefürchtet hatte, dass er kommen würde.. Die miese Schla... nge hat mich doch tatsächlich rausgeworfen! ò_ó Einfach so! Nur weil ich so ein paar Drecksleute getötet hab, muss die doch nicht gleich so ausrasten....

Was denkt die sich eigentlich?!

Zu so einer komischen Hexe hat sie mich geschickt... Grrrrrrrr..... Die hat doch wirklich die Frechheit gehabt, mir mein Schwert weg zu nehmen! Wenn ich die noch mal erwische, werd ich sie zu Schnitzel verarbeiten, soviel ist sicher!

Ich glaub wohl, es hackt! *grummel*...

Und als ob das nicht genug gewesen wäre, wache ich auch noch in so einer blöden Welt, namens „Haschisch“, oder so ähnlich auf...Hm... ich glaub, es war „Hanshin“.

Na, egal. Jedenfalls lande ich da, mit so einem komischen Magier und zwei Kindern....

Muss ich jetzt Babysitter spielen, oder wie... -_____ -

Ach ja, ich hätte fast vergessen, dass es da ja auch noch so ein winziges, rosa Vieh gibt.... BÄH, rosa! Urks.... Am liebsten würde ich es irgendwo aufhängen... MUHAHA!

seufz Aber was soll's...! Man kann ja schließlich nicht alles haben! Was das mit seinen Augen machen kann, ist mir aber auch nicht gerade geheuer... Die werden plötzlich riesig und dann zittert das Vieh so komisch... Außerdem fühlt es sich anscheinend angezogen von mir! Ständig springt es auf mir rum... Warum ich???

Dieser Magier ist allerdings noch viel schlimmer....

Mit seinem ekelhaften lächeln....Grrrrrrrrr..... Und er hat mir irgend so einen komischen Namen gegeben... Ich schwöre, wenn ich mein Schwert noch hätte, dann.....

knurr

Na, ja, wenigstens hat er dann eine Erinnerungsfeder von der Kleinen gefunden..

Die ist aber auch nur am pennen...-_-° Pseudoschneewittchen, oder was?! Wenigstens kann sie mich so nicht nerven...

Eigentlich habe ich darauf ja eh keinen Bock, aber was soll man machen?

Ich hoffe doch mal, dass mich dieses andere Balg wenigstens in Frieden lässt...

Soweit schon mal zum Thema „Nette Reisegruppe“. Pah!

Jetzt mal ein Wort zu der Unterkunft, in der wir waren... Der Inhaber war schon irgendwie nicht richtig im Kopf! Er kam einfach auf mich zu und labert mich an, von wegen ich soll meine Hände auch ja von seiner Frau lassen!

-HALLO?- Hat der gute Mann keine Augen im Kopf? Seine Alte hab ich ja nicht mal angeguckt... Grrrrrrrr, das wird er mir büßen...

Er wird die Beilage zum Hexenschnitzel! *auf Todesliste setz* Dann hatte er plötzlich mit diesem Kudan-Dreck angefangen. Mein Nacken tut immer noch weh... Ein grund mehr, ihn zu zerhächseln MUHAHAHAHA!

räusper Zurück zum Thema. Ich musste mir letztendlich einen Raum mit dem Magier teilen.... Der wird übrigens auch noch zu Gehacktes verarbeitet...!

Aber das muss bis morgen warten! Ich hau mich jetzt aufs Ohr!